

scheiden, das Kräfteverhältnis durch Krieg zugunsten des Imperialismus zu ändern.

Welches sind die Kräfte des Krieges? Die aggressiven imperialistischen Kreise der USA, die nach der Weltherrschaft streben, alle reaktionären Kräfte der kapitalistischen Welt zu vereinen suchen und ihre wirtschaftlichen Schwierigkeiten durch Rüstungen überwinden wollen, sind das Zentrum der Weltreaktion. Der in Westdeutschland wiedererstandene deutsche Imperialismus ist durch eine vielfältige Verflechtung des Finanzkapitals und durch eine weitgehende Übereinstimmung der aggressiven Ziele eng mit dem amerikanischen Imperialismus verbunden.

Diese beiden aggressivsten Mächte des imperialistischen Lagers dringen in die Wirtschaft der übrigen kapitalistischen Länder ein und streben eine Erweiterung ihres Machtbereiches und eine Neuaufeilung der Kolonialgebiete an. Sie versuchen, sich die wirtschaftlich schwach entwickelten Länder unterzuordnen, die freundschaftlichen Beziehungen der nichtsozialistischen Staaten der Zone des Friedens zu den sozialistischen Staaten zu stören und das sozialistische Lager aufzuspalten.

Der deutsche Imperialismus ist mit Unterstützung der USA bestrebt, mit Hilfe der Montanunion, der sogenannten Europäischen Wirtschaftsgemeinschaft und seiner Positionen in der NATO die kapitalistischen Länder Westeuropas unter seinen Einfluß zu bringen. Der aggressive deutsche Imperialismus ist auch eine Gefahr für die Völker der kapitalistischen Länder Europas und die um ihre Unabhängigkeit ringenden Völker, besonders Afrikas. Sein Hauptziel sieht er im Kampf gegen die Deutsche Demokratische Republik und die anderen sozialistischen Staaten für die Ausdehnung der Macht des deutschen Monopolkapitals und der deutschen Militaristen nach Osten. Er versucht, durch ideologische Diversionsarbeit sowie politisch und ökonomisch in die volksdemokratischen Länder Europas einzudringen, und stellt offen revanchistische Gebietsansprüche gegenüber anderen Ländern Europas.

Gegenüber dieser imperialistischen Politik vertritt in Westdeutschland allein die Kommunistische Partei Deutschlands mit ihrem Programm zur nationalen Wiedervereinigung Deutschlands die Interessen der Arbeiterklasse und der gesamten friedliebenden Bevölkerung, indem sie in vorderster Linie gegen die westdeutsche Atomrüstung, für die Erhaltung des Friedens, für die Aktionseinheit der Arbeiterklasse kämpft.

- Zwei Wege der Weltpolitik zeichnen sich ab und zwingen die Völker ..